
 

 

in 鳥取環境大学  

～参加者のご感想～  

 

出前講義実施報告

 

・グラフや図を多用したスライドを交えての説

明で，制度や経験者の声がとても分かりやすか

ったです。  

・裁判員制度について，話を聞く機会がなかっ

たので，今回聞くことができて良かったです。  

裁判員に対しての考えが変わる良い  

機会になりました。  

 
・裁判員制度について，深く知ることができて

良かったです。もし，自分に通知が来たら，是

非参加したいと思いました。  

・人生で一度は裁判員として，裁判に参加して

みたいと思いました。刑を決めるということは

被告人の人生をよく考えないといけないという

ことを強く思いました。  

 

平成３０年１２月１３日（木），鳥取環境大学において，裁判員制  

度の出前講座を行い，１７名の方にご参加いただきました。  

講師の荒木裁判官から，裁判員制度の意義や鳥取の裁判員裁判の現  

状などについてお話しし，熱心に聴講していただきました。  

裁判員制度や裁判について，身近に感じていただけるきっかけに  

なったのではないかと思います。  

 


